

23 JANVIER 1977.-

ISSOUDUN .-(36)

oooooooo

HEURE : vers 01 H 50.

DECLARATION DE Mme G. Denise, 58 ans, sans profession, demeurant à ISSOUDUN (Indre).

" Dans la nuit du 22 au 23 JANVIER 1977, je me suis levée vers 01 H 45, comme j'ai l'habitude de le faire chaque nuit à des heures variables car je souffre d'insomnies.

A 01 H 50 environ, j'ai regardé par la fenêtre, située au 3ème étage. Brusquement, j'ai vu à cet endroit une lumière de couleur orange qui grossissait dans le lointain et semblait venir dans ma direction. Etant fort intriguée par cette lumière inhabituelle, je suis allée réveiller une voisine qui se trouve sur le même palier afin de venir me rejoindre dans ma cuisine. Auparavant, j'avais réveillé ma fille Sophie, âgée de 9 ans, pour qu'elle assiste à ce fait. Je précise que le ciel était sombre. Après avoir prévenu ma voisine, je suis revenue à la fenêtre de la cuisine. A ce moment, j'ai pu constater qu'une grosse boule orangée scintillante dont l'intensité lumineuse était plus forte en son centre que sur le pourtour, se déplaçait bien dans ma direction.

J'étais tellement absorbée par cette apparition que ce n'est qu'un instant plus tard que j'ai vu que cette boule était suivie de six autres objets identiques.

La grosseur de cette boule était comparable à celle d'un ballon de football. Ces objets se déplaçaient dans la direction EST.OUEST et sensiblement parallèle à la RN 151, BOURG - CHATEAUROUX. Je précise que le dernier objet étai

particulier. Il se présentait comme une boule lumineuse de même grosseur. Cette boule paraissait reliée à une masse sombre allongée aux contours indéfinissables pouvant être de forme rectangulaire et semblant plus étroite à l'arrière. Sur cette dernière partie, deux carrés, certainement des ouvertures étaient éclairés par une lumière jaune assez vive. De nos positions, les deux ouvertures étaient de dimensions semblables à celles d'une automobile. L'extrémité arrière de l'objet était éclairée de lumière orange. De mon point d'observation, ce dernier objet pouvait avoir la longueur d'une voiture automobile, la dimension exacte étant difficile à évaluer car la partie centrale se trouvait dans une zone d'ombre. Les différents objets étaient très rapprochés les uns des autres. Je ne puis évaluer la hauteur à laquelle ils se trouvaient. Ils ne se déplaçaient pas très vite. J'ai encore le dernier objet en mémoire. Je pense pouvoir le reproduire en dessin, les autres choses n'étant que des boules lumineuses n'ayant aucun intérêt à côté du dernier. Ces objets ne produisaient aucun bruit.

EXTRAIT DU LIVRE DE ROBERT ROUSSEL (Ed; Belfond) " OVNI  
FIN DU SECRET " P. 130. 131.